

WONGCILIK

Dua Pulau Bersaudara Inginkan Rachmansyah-Harsono Pimpin Morowali Alasannya Punya Jiwa Sosial Tinggi dan Prestasi

Patar Jup Jun - MOROWALI.WONGCILIK.CO.ID

Sep 23, 2024 - 08:28



Rachmansyah bersama masyarakat di dua Pulau bersaudara

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Masyarakat Morowali yang bermukim di kepulauan di kecamatan Bungku Selatan dan Kecamatan Menui Kepulauan menginginkan agar nantinya pasangan Rachmansyah-Harsono yang jadi Bupati dan Wakil Bupati Morowali periode 2024-2029.

Hal ini dinyatakan warga, setelah mendengar langsung sejumlah gagasan atau program unggulan pro rakyat yang disampaikan pasangan Rachmansyah-Harsono saat melakukan deklarasi maupun sosialisasi kepada masyarakat.

Dan yang paling membuat masyarakat di dua pulau bersaudara itu menginginkan pasangan Rachmansyah-Harsono adalah jiwa sosial tinggi yang dimiliki serta sejumlah prestasi dan kinerja saat Rachmansyah menjabat Pj Bupati Morowali kurang lebih 9 bulan banyak kemajuan dirasakan.



"Bapak Rachmansyah punya jiwa sosial tinggi, banyak membantu masyarakat kendati pakai dana pribadi. Kami sudah dengar dan lihat sendiri Beliau (Rachmansyah) tidak pake lama kalau urusan masyarakat, langsung di eksekusi saat itu juga. Misalnya, anak mahasiswa di Kolono Beliau bantu begitupun Pak Ateng di Desa Bumi Harapan dan masih banyak bantuan lainnya yang sudah lakukan," terang Syukur salah satu warga asal Menui Kepulauan

Kemudian, dikatakan Syukur Pak Rachmansyah paling memahami kondisi masyarakat khususnya nelayan, dengan program SPBU Nelayan adalah bentuk perhatian terhadap masyarakat yang sudah cukup lama mengeluhkan sulitnya mendapatkan BBM untuk para nelayan.

Selain itu, Pak Rachmansyah juga dinilai benar-benar memberikan perhatian terhadap rumah-rumah warga yang tidak layak huni sehingga banyak di berikan bantuan lewat bedah rumah, bahkan berhasil menghapus miskin extreme dari status Morowali selama ini.



"Kami banyak di bantu bedah rumah, luar biasa banyak selama beliau menjabat Pj Bupati Morowali, bahkan miskin extreme terhapus setelah Pak Rachmansyah menjabat Pj Bupati Morowali. Ini prestasi luar biasa, ada juga Adipura, bangun mall dan lainnya, padahal baru 9 bulan tidak kebayang kalau 5 tahun seperti apa kemajuan Morowali," ungkap bapak 5 anak itu.

Senada Suryanti, melihat sosok Rachmansyah adalah tipe pemimpin yang memikirkan rakyatnya. Hal ini katanya ada bukti seperti pemberian gas elpiji gratis kepada warga di Desa Bakala Kecamatan Bungku Selatan yang kedepan akan menjadi program pemasangan Rachmansyah-Harsono.

Kemudian yang paling spektakuler adalah rencana pembangunan jembatan

penghubung antara Bungku Selatan dan Bungku Pesisir, ini adalah gebrakan jitu yang luar biasa, cuma Rachmansyah yang memikirkan masyarakat di pulau dan terbukti dengan kebijakan selama menjabat Pj Bupati Morowali bukan hanya sebatas janji.



"Kami warga Bungku Selatan sudah bulat tekad mendukung pasangan Rachmansyah-Harsono, ini yang benar-benar calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali yang mau membangun daerah. Sosok yang sudah lama si nantikan masyarakat, khususnya Bungku Selatan," ujar ibu 3 anak itu.

Sekaitan dengan hak itu, Ketua Koalisi Morowali Maju, Aminudin Awaludin, membenarkan rencana pembangunan jembatan dari daratan Bungku Pesisir ke pulau Bungku Selatan, dimana hal ini adalah menjadi salah satu solusi bagi kelancaran transportasi masyarakat kepulauan untuk ke daratan dan begitupun sebaliknya.

Pembangunan ini bukan sebatas janji sudah dimulai saat Rachmansyah Pj Bupati Morowali dan ini menjadi salah satu impian dari Calon Bupati Morowali, Rachmansyah Ismail-Harsono Lamusa bahwa jembatan penghubung antara Bungku Selatan-Bungku Pesisir harus terwujud.



"Pak Rachmansyah adalah orang yang komitmen. Dan beliau memiliki impian yang luar biasa, yakni membangun jembatan dari darat ke pulau, dari Bungku Pesisir ke Bungku Selatan. Dan Insya Allah, ketika beliau terpilih, maka pembangunan jembatan itu akan menjadi salah satu prioritasnya," ucap Aminudin kepada awak media, Jum'at (20/09/2024).

Ketua DPC PBB Kabupaten Morowali ini juga menyebutkan, bahwa Rachmansyah Ismail hadir untuk melakukan pemerataan pembangunan. Sehingga kedepan, kata Aminudin, jembatan dari Bungku Pesisir menuju Bungku Selatan akan menjadi gerbang utama bagi pemerataan pembangunan tersebut.

Untuk diketahui, selama beberapa hari, terhitung dari 16 - 20 September 2024, pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali, Abdul Rachmansyah Ismail - Harsono Lamusa, melakukan kegiatan menyapa warga di kepulauan, baik Bungku Selatan maupun Menui dan Sombori dan kabar baik tersebut tersampaikan ke masyarakat.

(PATAR JS)